
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

8. November 2017

Beginn: 18:OO
Ende: 20:35
Anwesende: Jonas T, Marc, Jonas L, Christopher, Kenan, Max, Lukas, Kate, Dennis, Flo G,

Catrin, Carsten, Peter, Tabea, Justus, Daniel, Silke, Joni, Christian
Redeleitung: Peter
Protokoll: Justus
Newsletter: Justus

Post
• Eine sehr hübsche Postkarte von unserer KoMa-Delegation

Termine Datum
FSK 15.11.
FreWe-Gepäck abgeben 10.11. 8:00-9:30
Infotreffen für das CHE-Ranking 16.11.
FBR 8.12.
Evaluierungskommission 11.12.
OWO-Abschlussplenum 29.11.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Feedback Studibefragung Peter Macht Peter bald.
Tafelwand aufhübschen Carsten Macht Carsten bald.
Fachschaftstassen Ines Läuft.
Sprechstunden drucken Flo Flo druckt morgen.

TOP 1: FS-Sitzung Meta
Auf der KoMa hat unserer Delegation das Diskussionsklima, die Struktur und die Disziplin sehr
gefallen. Wir wollen ähnliche Handzeichen in unseren Fachschaftssitzungen benutzen. Diese werden
vorgestellt. Insbesondere wollen wir die „direkt hierzu“-Geste in Zukunft sparsamer verwenden. Die
Faustregel dafür lautet, nicht mehr als einen Satz zu benutzen. Wir wollen eine Übersicht dieser
Handzeichen aufhängen, worum wir uns direkt nach der Sitzung kümmern. Wir reden weiterhin darü-
ber, ob wir zusätzliche Fachschaftssitzungen besser finden als einzelne ziemlich lange Sitzungen. Wir
behalten dies für Ausnahmefälle im Hinterkopf, genauso wie die Möglichkeit, mehr Arbeitskreise zu
bilden.

1



Jonas L.
berich-
tet von
der Be-
rufungs-
kommis-
sion der
Algebra
über ei-
ne W1-
Professur
im Schwer-
punkt über
unifor-
misieren-
de Struk-
turen mit
Ausrich-
tung Arith-
metik und
global
Analy-
sis. Es
wurden
vier Leu-
te aus-
gesucht,
die für
Lehrvor-
träge vor-
aussicht-
lich am
17.11. ein-
geladen
wurden.
Thema
wird der
kleine Rie-
mann-
sche Ab-
bausatz
Studie-
rende sind
dort ger-
ne ge-
sehen.

Protokoll der Fachschaftssitzung 8. November 2017

TOP 2: Ersthelferliste
Wir wollen aktuelle Ersthelferlisten im Mathebau und im LZM aufhängen. Dafür soll sich überlegt
werden, wo wir dies tun. Dann soll eine Ersthelferlistenaufhängorteliste erstellt werden. Auch dies tun
wir nach der Sitzung gemeinsam.

B-TOP 3: → siehe B-Teil

TOP 4: Berufungskommission-Numerik-Termine
Für die Berufungskommission Numerik stehen die Termine der Vorträge fest. Diese werden bald über
diverse Verteiler geschickt und bilden eine gute Möglichkeit für die Studierenden, sich ein Bild von
den Bewerbern und Bewerberinnen zu machen.

TOP 5: Alte Protokolle
Es sind in vergangenen Protokollen einige Fehler gefunden worden. Wir wollen in Zukunft vermeiden,
das Protokoll nach der Sitzung zu hastig zu verlesen.

TOP 6: Wasserfilter
Carsten hat einen Wasserfilter inklusive einiger Kartuschen organisiert, der bald eintreffen wird. Die
17 Euro sollen über den Verein abgerechnet werden.

TOP 7: Protokolle
Es wird darauf hingewiesen, dass man das LATEX-Skript auch mit B-Teil kompilieren kann, was wir
uns in Zukunft vornehmen wollen.

Kurz-TOP 8: 345
Wir werden nach der Sitzung den benachbarten Arbeitsraum wieder in seine ursprüngliche Gruppen-
tischkonfiguration zu bringen.

TOP 9: KoMa-Bericht
Wir haben eine Postkarte von unserer KoMa-Delegation bekommen. Auf der Konferenz der deutsch-
sprachigen Mathematikfachschaften in Wien hatten sie viel Spaß, leckeres Essen und viele fotografierte
Momente. Viele inhaltliche Themen werden in Zukunft in Sitzungen angesprochen werden.

TOP 10: CHE-Kuchen
Für das CHE-Infotreffen werden noch weitere Kuchen organisiert.
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TOP 11: Spielkarten
Jonas hat die Spielkarten in der blauen Kiste sortiert. Wir verstecken und kennzeichnen verwechs-
lungsgefährdete Decks. Überschüssige Karten, die keine Verwendung mehr für irgendein Spiel finden,
legen wir in die „zu verschenken“-Kiste unter dem Radio.

TOP 12: Senat-Bericht
Heute Morgen hat der Senat getagt. In der nächsten Tenure-Track-Runde werden zunächst Fachbe-
reiche bevorzugt, die in der ersten Runde keine Stelle bekommen haben. Es wurde eine Arbeitsgruppe
gebildet, die den Prozess der Vergabe überarbeiten möchte.
Der LOEWE-Schwerpunkt fällt schlecht für Hessen aus.
Ab dem 1.1.18 boykottiert die TU Elsevier, einen der größten deutschen Wissenschaftsverlage.
Heute Morgen wurden durch eine HRZ-Panne leider alle Studierende exmatrikuliert. Das Problem ist
bekannt und wird bearbeitet.
In der Promotionsordnung haben sich Regeln über die Prüfungsreferenten geändert.
Für die Exzellenzinitiative wurde sich entschieden, kein gemeinsames Exzellenzcluster zu beantragen,
sondern dies alleine zu tun.
Unsere Reakkreditierung wurde endgültig beschlossen.
Es wurde sich über das Hörsaalsponsoring beschwert.

TOP 13: Gemeinsames Plätzchenbacken mit befreundeten
Fachschaften
Wir wurden gefragt, ob wir wieder gemeinsam mit den Fachschaften Physik und Informatik Plätzchen
backen wollen. Die Antwort ist ja.

TOP 14: Bewerbung von Dingen über Mail-Verteiler
Wir reden darüber, ob wir zwei Anfragen über Verteiler bewerben möchten. Grundsätzlich wollen wir
normalerweise nicht als Fachschaft selbst externe Veranstaltungen bewerben, geben aber gerne unsere
Verteiler an sinnvolle Anliegen weiter. Wir vertrauen den Moderatoren in ihren Urteilen.

TOP 15: [Mathe]-Spam
Wir wollen uns beim Moderator des [Mathe]-Verteilers beschweren, dass eine relativ unwichtige Studie
beworben wurde.

TOP 16: Tafel-Layout
Jonas T. hat sich neue Ideen für das Layout der Sitzungstafel überlegt, damit unter anderem es viel
hübscher aussieht und nebenbei auch das Wischen weniger kompliziert ist. Wir freuen uns, dass er den
favorisierten Vorschlag nach der Sitzung umsetzt.

TOP 17: FSK-Bericht
Der AStA wurde neu gewählt und es werden bald diverse Gremien besetzt.
Es wurden einige Finanzanträge angenommen, inklusive unserer KoMa-Fahrt.
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Es gab während der OWOn lautstarke Führungen sowie mittelstarken Vandalismus in Gebäuden wie
z. B. dem Piloty, was in Zukunft vermieden werden sollte.
Für nächstes Mal sollen für generell erhöhte Erreichbarkeit Telefonnummern jeder Fachschaft gesam-
melt werden. Weiterhin soll ein Stammtisch mit allen OWO-Orgen stattfinden.
Das Gespräch der FSK mit dem Präsidenten steht an, für das immer noch Themenvorschläge gesam-
melt werden.
Es wurde über Hörsaalsponsoring diskutiert.
Die „kritische OWO“ des AStA wurde kritisiert, insbesondere das Timing.
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